

Rusia abandona al castrismo y suspende proyectos, se hunde el barco

Debido al “silencio” y “dilación” de la dictadura castrista, el gobierno ruso ha dado marcha atrás en la mayoría de los proyectos que se habían convenido este año. Estos proyectos se habían anunciado a bombo y platillo por parte del régimen en la Isla como una demostración del apoyo de Rusia y como una muestra de que todavía el castrismo era una opción viable de desarrollo.

Rusia se había comprometido a prestar más de mil millones de dólares para el financiamiento de 60 proyectos en Cuba que van desde el área metalúrgica (La Antillana de Acero) hasta la modernización del sistema ferroviario de Cuba.

En octubre pasado la compañía rusa RZD firmó un contrato con el régimen castrista para la restauración y modernización de la infraestructura ferroviaria de la Isla, un contrato valorado en dos mil millones de dólares, considerado el mayor acuerdo firmado por el castrismo con la nueva Rusia después del desplome de la



URSS.

En un artículo publicado por Granma hace tan solo un año, el 3 de diciembre de 2019, el embajador ruso en Cuba, Andrey A. Guskov, refiriéndose a la Feria Internacional de La Habana en el 2019, dijo que “Nuestro pabellón estuvo entre los más representativos de la cita empresarial, lo cual es un buen indicador de la disposición del Gobierno y de las empresas rusas a profundizar aún más las relaciones con Cuba y a apoyar su desarrollo y prosperidad”.

Este 15 de diciembre el periódico [El Nuevo Herald](#) publicó que: “El gobierno ruso decidió suspender la mayor parte de sus convenios de cooperación con Cuba debido a la inacción de las autoridades de la isla, dijo un alto funcionario del gobierno ruso a la prensa oficial de ese país. De 60 proyectos de cooperación apenas funcionan 10, explicó el secretario ejecutivo de la Comisión Intergubernamental Ruso-Cubana de Comercio, Cooperación Económica, Científica y Técnica, Oleg Kucheríavíy. Moscú tomó la decisión de suspender una serie de proyectos conjuntos que ascendían a \$1,000 millones, de acuerdo con la prensa rusa. En una reunión de la comisión de asuntos internacionales del Senado ruso, Kucheríavíy dijo que la última sesión de la comisión intergubernamental fue cancelada por “silencio” y “dilación” de la parte cubana. Kucheríavíy no dio detalles sobre cuáles son los convenios que se mantienen activos”. [Infocid](#)

Alto militar desvía cuantiosos recursos



la majestuosa construcción de su casa que implica el movimiento de importantes recursos materiales vertidos con más de 50 camiones con relleno, la utilización de costosos medios mecánicos y el desvío de gran cantidad de galones de combustible.

Antilla, Holguín, Cuba. 15 de diciembre, 2020. Bajo la mirada aprobadora de las autoridades políticas y gubernamentales del Partido Comunista y el gobierno de Antilla, un alto militar castrista, el teniente coronel Guerrero, desvía cuantiosos recursos públicos para la construcción de su vivienda. Guerrero es el jefe de viales de la Unión Constructora Militar -UCM- encargada de la construcción del polo turístico en la Península del Ramón de Antilla y lleva adelante

La Contralora Nacional de Cuba encontraría aquí motivos más que suficientes para revelar las violaciones derivadas de esta construcción. La Defensoría del Pueblo del CID en Antilla dará seguimiento a las permanentes violaciones que devendrán futuramente en esta dirección.

Por la Defensoría del Pueblo, Braulio Hastié Castañeé, José Cañete Sosa y Esber Rafael Ramírez Argota delegado del CID, Antilla. [Infocid](#)

Laura: hasta mis últimos días voy a luchar



El 10 de diciembre a las 7 am me detuvo un supuesto oficial del Departamento de la Seguridad del Estado, sección 21. Me trasladaron a la unidad policial de Zanja y me pusieron dos mujeres guardias para que no me pudiera mover. Me llenaron una planilla con todos mis datos, ahí me tuvieron en una oficina todo el día hasta alrededor de las 8 pm. Me bloquearon el teléfono por varios días.

Uno de los agentes queriendo intimidarme me amenazó de que no me iban a permitir las acciones contrarrevolucionarias que estábamos realizando un grupito de mujeres, que éramos asalariadas y que si seguía en mis acciones podía ir a cumplir algunos años de prisión y que iba a ser multada, que después me harían llegar la notificación. Yo solo respondí: *“hasta mis últimos días voy a seguir luchando en contra de todos ustedes, en contra de este sistema y en contra de esta dictadura”*.



Laura María Labrada Pollán. Foto de Dama de Blanco activista del CID reparando LNR. [Infocid](#)

“Los cobardes son los verdaderos responsables de las tiranías”

José Martí

Silverio Portal Contreras: me hice opositor al ver las cosas que sucedían a diario

Soy Silverio Portal Contreras, prisionero político y de conciencia declarado por Amnistía Internacional

Me hice opositor al ver las cosas que sucedían a diario. Yo me subía a las guaguas a dar ciertos discursos contra el sistema. También por llevar a cabo mi proyecto “No Más Muertes por Derrumbes”. Ese proyecto combate las ruinas donde viven las personas. Yo busco las losas, los palos y otros materiales para ayudar a quienes enfrentan situaciones de derrumbes. Todo eso me conllevó a ejercer más la función dentro de la disidencia política en Cuba. Por eso es que me llevaron a prisión.

En la prisión 1580 estuve en celdas de castigo muchas veces por órdenes de la Seguridad del Estado. Recibí innumerables golpizas, a tal punto que me dejaban hinchado y remitido a centros médicos.

Debido a las denuncias que yo hacía cada vez que mi esposa Lucinda me llamaba por teléfono, decidieron quitarme el derecho a las



Silverio pide libertad para los presos políticos

llamadas. Siempre le impedían verme para que no se supiera de las denuncias que yo hacía.

Para mí ha sido una fuerza activa que tantas personas me hayan ayudado y apoyado, y me siguen apoyando todavía.

Estoy siendo acosado por la Seguridad del Estado, estoy teniendo seguimientos. Me están creando ahora un problema con el documento de la extrapenal; no me lo acaban de dar.

Para mí es un honor pertenecer al movimiento Cuba Independiente y Democrática. No conocí

nunca al Comandante Huber Matos, pero ha sido un orgullo poder pertenecer a ese movimiento y sentirme de una manera fortalecido, como un guerrero más.

Cuba Independiente y Democrática (CID), movimiento de Huber Matos al igual que las demás organizaciones internacionales, disidentes y movimientos opositores dentro de la Isla que me han apoyado en el tiempo que estuve en prisión. Mi agradecimiento eterno hacia todos ellos.

Me siento en especial orgulloso de que ese movimiento me haya ayudado y soy un guerrero más junto a mi señora y seguiremos esforzándonos, contra todo tipo de comunismo.

¡Viva el Comandante Huber Matos. Libertad para los presos políticos. Vivan los Derechos Humanos. Libertad para el pueblo de Cuba. Libertad, Libertad, Libertad!

Primera parte de la entrevista de Zulay Fernández. [Infocid](#)

Tres condenados a muerte y cuatro a cadena perpetua por un gobierno terrorista

No hubo muertos ni heridos cuando trataron de huir de Cuba, solo un régimen terrorista pudo haberlos asesinado en el paredón y enterrarlos de por vida condenándolos a cadena perpetua



Lorenzo Enrique Copello Castillo, Bárbaro Leodán Sevilla García y Jorge Luis Martínez Isaac. Los tres fueron ejecutados tras una detención de 9 días.

Hace 17 años un grupo de jóvenes trataron de huir de Cuba hacia los Estados Unidos toman-

do una lancha de pasajeros que daba un servicio de cabotaje de un extremo a otro de la bahía de La Habana. No hubo muertos ni heridos en la toma de “la lanchita de Baraguá”. El intento de fuga fracasó y los jóvenes fueron detenidos y acusados de terrorismo a pesar de que la ley de terrorismo exigía el uso de explosivos o artefacto mortíferos químicos o biológicos y la expresa intención de hacer daño. Fue Fidel Castro el que impuso su decisión de que había



que dar un ejemplo a la juventud cubana, el que intentara huir de Cuba pagaría un alto precio.

En 9 días se celebró un juicio sumarísimo. Tres fueron fusilados inmediatamente, otros cuatro fueron condenados a cadena perpetua. Dos de ellos eran hijos de Julia Estrella Aramburo, EPD, Dirigente de las Damas de Blanco activistas del CID. En esta grabación dirigida a Raúl Castro y a Díaz-Canel ella les reitera que no descansará de lucha por la libertad de Mikel y Harold. [Infocid](#)



Odalis Mérida Perdomo detenida y multada

fue arrestada el 10 de diciembre a las 8:30 am, el Día Internacional de los Derechos Humanos a una cuadra de su casa en la avenida 297 # 14009 e/140 y final, reparto Berenguel cuando se dirigía a apoyar la defensa de los derechos humanos en Cuba. Se la llevaron para la estación de la policía de Calabaza, le impusieron una multa de 3000 pesos y la estuvieron interrogando hasta las 11:30 am.

[Infocid](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD